



Uno de los crematorios de la provincia, en Sabiñánigo

Servicios Funerarios del Pirineo ha ido creciendo en los últimos 15 años de la mano de Daniel Fañanás

M.J.L.

HUESCA.- En el año 2008, Daniel Fañanás se hizo cargo de la gestión del velatorio del Barrio de Puente Sardas y ahora, 15 años después, su empresa Servicios Funerarios del Pirineo, con ocho personas trabajando, tiene instalaciones en Sabiñánigo, Jaca y Panticosa y posee, en la capital serrablesa, uno de los cuatro crematorios que existen en la provincia (junto a los de Huesca, Monzón y Boltaña). Además, a través de Funeraria El Paraíso, “la última adquisición del grupo aunque la llevo de manera independiente”, apostilla Fañanás, ofrece el servicio de colocación de lápidas y de su mantenimiento.

La empresa creada por Daniel Fañanás está compuesta por el Tanatorio Santa Orosia de Sabiñánigo, el velatorio de Puente Sardas, el Tanatorio de la Jaceta-



Daniel Fañanás está al frente de Servicios Funerarios del Pirineo.

nia y la Funeraria-Tanatorio El Pilar (en Jaca) y el velatorio de Panticosa. Fañanás estudió Tanatopraxia en Barcelona y antes de montar su propia empresa trabajó en varias funerarias de Huesca y Zaragoza. Gracias a su espíritu emprendedor, su negocio ha crecido y ahora puede llegar a realizar en un mes los mismos servicios e incluso más que los que llevó a cabo el año que comenzó. ●

“Para mí estar aquí es calidad de vida”

Nacho Torre, tras trabajar como preparador en varios clubes de fútbol, ha abierto un centro de entrenamiento

M.J.L.

HUESCA.- Nacho Torre, un joven sabiñanguense de 29 años y graduado en Ciencias de la Actividad Física y el Deporte, tenía claro que quería asentarse en su pueblo, que -asegura- le proporciona una calidad de vida que no encuentra en ciudades más grandes. Primero los estudios y luego el trabajo le llevaron a vivir fuera durante un tiempo, hasta que el año pasado decidió montar un centro de entrenamiento en la capital serrablesa.

Comenta que antes estuvo trabajando como preparador físico en varios equipos de fútbol, los últimos de profesional en el Teruel, en el Lleida y en el Huesca. “Para mí estar aquí es calidad de vida; me encanta la montaña, me encanta el Pirineo, la tranquilidad



Nacho Torre, en su centro de entrenamiento.

con la que se vive aquí, sin el estrés de otras ciudades, el tener el trabajo a 5 minutos de casa. Es una maravilla”, resume. Ahora, lleva seis meses al frente de North Training Studio, su centro de entrenamiento, y no puede estar más ilusionado, con un trabajo que “pone en valor la salud de la gente”, aumentando la oferta de servicios de Sabiñánigo en el capítulo deportivo. ●

ESTA SEMANA VUELVE

#EL PULSO DE ARAGÓN

SD HUESCA - REAL ZARAGOZA

16.15h - DOMINGO 19 DE MARZO 2023 - ESTADIO EL ALCORAZ - HUESCA

32ª JORNADA | LaLiga SmartBank 2022-23

Para entenderlo tienes que vivirlo

SDHUESCA

Fieles siempre, sin hablar